

La Tromperie de la Liste Romande

Fidèles à leur tactique, les mouvements séparatistes méprisent une fois de plus le Jura bernois.

A en croire une presse de boulevard leur candidat est une véritable star de la TSR !

Réponse du directeur de la TSR, Gilles Marchand : « Je ne connais pas, je ne lui ai jamais parlé et ne l'ai pas contacté à quelque sujet que ce soit »...

Dans la même logique, le MAJ et ses candidats en appellent au bon sens des Biennois romands en les priant par tracts de consulter leur site : www.jura-bernois.ch.

Voici 30 ans qu'ils ne parlent que du Jura Sud !!! Tromperie encore.

Enfin tout occupés à leurs machinations malhonnêtes ils osent faire parler d'eux en publiant un communiqué d'un groupe de citoyens d'Interlaken non signé réclamant le départ des welches du canton et le retour de la pierre. Texte incluant des fautes d'orthographe qui prouvent la véritable provenance ! Falsification donc !

Tout jurassien bernois lucide saura leur répondre en votant massivement pour les (la) candidat(e)s des partis gouvernementaux.

Notre liberté dans le canton de notre choix en dépend !

*Groupe Sanglier
Par son président, G.-A. Houriet*